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齋藤副会長挨拶 

  

会長の時間（挨拶・報告）（齋藤副会長代行挨拶） 

2月 6日に発生したトルコ・シリアを震源とする大地震から 1週間

が経ち、13 日の時点で死者は 3 万 3 千人を超えていると報道されて

おり、非常に痛ましい災害になってしまいました。 

現地では今もなお救助活動が続いていますが、時間の経過により

生存者の発見は難しく、また道路の寸断によってけが人の搬送も難

航しているようです。さらに、略奪や強盗などの犯罪も増えていた

り、崩壊した建物について責任を追及する動きも出ており、建設を

請け負った業者や責任者に逮捕状が出ていたりと、災害だけでなく

様々な問題が出てきているようです。 

 

日本でも東日本大震災の際には死者・行方不明者が約 1 万 9 千人

と甚大な被害となり、同じように窃盗や強盗の被害が少なからずあ

ったようですが、今回のトルコでの地震の被害の大きさがよくわか

ります。日本ではトルコへ向けて早期に救助隊が派遣されています

が、2011 年の震災直後にトルコから駆け付けた救援隊に対する恩返

しの輪が広がり、岩手・宮城・福島の 3 県の自治体や団体では相次

いで募金活動が始まっているようです。 

 

皆様もご存じかと思いますが、トルコは親日国家として有名であ

り、日本とトルコの友情はトルコ軍艦「エルトゥールル号遭難事

件」をきっかけにした「100 年の友情」が知られています。その後

1985 年にイラン・イラク戦争が勃発した際には、イランに取り残さ

れた日本人 215 人を無差別攻撃から守るために、危険を顧みず２機

の航空機がイランの空港に着陸し、トルコ人５００人が空港に取り

残されているにもかかわらず、優先的に日本人を乗せ脱出した話は

「エルトゥールル号の恩返し」としてあまりにも有名です。 

 

しかし、2019 年に発表された「世界人助け指数」によると、日本

は人助けランキングにおいて 125 位で最下位だそうです。日本人は

「知っている人には優しいが知らない人には声をかけない人見知

り」が多く、人助けランキングでは見知らぬ人、あるいは助けを必

要としている見知らぬ人を助けたかという観点で算出しているため

に最下位という結果になってしまったようです。 

トルコでは助け合いが当たり前のことで、他人を助けるのは自分

の為という考え方があるようです。 

私も自分のことだけではなく、人のために動ける人間に、誰かの

ために動けるロータリアンにならなければと改めて思います。 
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ちなみに、そんな私が昨年、青年会議所で理事長を務めていた時

のスローガンは「誰がために」でした。 

 

世代を超えて国を超えて未来永劫続く友情を育むには、今を生き

る私たちが率先して動かなければいけないと思います。今回の災害

を受けて私たちの活動が歴史の 1 コマになれば。ロータリークラブ

を通じて活動ができれば。こんな時だからこそ強く思います。 

 

以上真面目な会長挨拶になりましたが、本日は荘内銀行営業推進

部 ライフプランアドバイザー室 マネープランアドバイザー ア

シスタントマネージャーの佐々木伊緒里氏をお迎えしてのニーサに

ついてのお話になります。非課税っていい言葉だなと常々感じてい

ますのでしっかり拝聴したいと思います。 

 

また、本日はバレンタインデーということで、私、分刻みのスケ

ジュールになります。何かありましたらお早めにご連絡ください。 

それでは本日もよろしくお願いします。 

 

齋藤 圭央 副会長 
 

 
 
 
 
 
※齋藤副会長からは、事務局員の加藤さんに 
 対し、チョコレートへの御礼と日頃の感謝 
の言葉を、会員を代表して伝えていただき 
ました。 

  
 加藤さま、いつもありがとうございます。 
 皆さん来月は忘れないでくださいね・・。 
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各種報告 

（各委員会報告） 

  
幹事報告 

・次回例会はファイヤーサイドミーティングです。会員皆様のご

参加をお願いします。 
梅津 喜博 幹事 
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 ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 

先の２月１２日、ロータリー財団補助金管理

セミナーに参加してきました。補助金の金額及

びクラブ負担割合は今までと変わりが無いよう

です。土屋エレクトとともに鋭意申請準備中で

す。また、事業を行う際には報道機関も交えて

発表をするようご指導をいただきました。 

 また、トルコ、ウクライナ、中国など、報道

されている諸国にもロータリークラブはありま

す。国境を越えた奉仕の輪を広げることもあり

うるとのお話を聞いてきました。 

 
横澤 寿彦 委員長 

 出向報告 伊藤 克也 会員 

先の２月１２日、次年度地区チーム研修セミ

ナーに参加してきました。伊藤三之エレクト以

下、１００名ほどのロータリアンが集い、とも

に勉強してきました。伊藤三之エレクトのお話

によれば、次年度は世界に希望を生み出そうと

いうテーマの下、活動を広げる予定とのことで

す。また、ＰＥＴＳを行う際に配布する資料

は、これまでとは異なり、サマリーペーパーを

用いる予定とのことでした。 

 ローターアクトの全国大会が予定されております。当県のロー

ターアクトは３０名ほどです。全国大会は５００名を超えるアク

トをお迎えすることになりますが、各アクトはやる気に満ちてい

ます。当クラブにおいても、来年度はローターアクトを例会にお

招きすることもありうると思われます。 

 ２月１１日には、例会にもお越し下さった庄司紗千さんが長井

駅のピアノを弾きにくるイベントが行われました。盛会でした。

おって当日の様子が報道されると聞いております。 

 

 

  

ニコニコＢＯＸ 

 

 

 ・ゲストを歓迎して。（齋藤裕之、齋藤喜内、伊藤克也 各会員） 

 

          横沢 茂 委員長 
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ゲスト卓話 荘内銀行 佐々木 伊緒里 氏 

       荘内銀行営業推進部 ライフプランアドバイス室 

       マネープランアドバイザー 

アシスタントマネージャー 

 

テーマ【ＮＩＳＡ資金運用について】 

 

   
 

１ 老後の資金 

 例えば高齢者の方々。老後の支出はどの程度でしょう

か。老後のために２，０００万円を貯蓄する必要があると

いう政治家の発言もありました。一般に、医療費は２，８

００万円と言われております。この２，８００万円のう

ち、７０歳の前後にそれぞれ半分ずつを使うと言われてお

ります。 

 

２ インフレ対策 

 生活費の高騰はみなさん感じておられると思います。現

在、政府は年２％のインフレを続けようという目標をたて

ております。これが継続する場合、年２％の利率を超える

利益を生み出さなければ、現在の貯蓄の価値は実質的に目

減りしてしまいます。 

 

３ 資産運用の必要性 

 現在は低金利の時代です。金融機関に所属する者として

は申し訳ありませんが、年２％の利益を出す方法として、

預金利息を用いることとはできません。 

しかしながら、ＧＰＩＦの運用は年４％を計上しており

ます。ＧＰＩＦは投資商品をうまく組み合わせて運用利益

を作り出しております。そのため、年数％の運用利益を出

すことは可能なのです。海外には、昔から運用をする習慣

があります。そのため、政府は、資産運用を促進する制度

をつくり、導入しております。 

ゲスト卓話 
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４ ＮＩＳＡについて 

 国外には、現在も成長を続ける国や企業があります。投

資対象を日本に限らず世界に目を向けて選択することが出

来るようになりました。もちろん、そのときの経済状況に

よって資産価値が下落するおそれも拭えません。そのた

め、複数の金融商品を組み合わせて、一つの価値の下落を

他でカバーするようにしております。 

 国内の金融商品と国外の金融商品とを組みあせることも

できます。資料には、それぞれの商品がこれまでどの程度

価値を生み出したかを載せております。ご参照下さい。 

 

 ここでＮＩＳＡが出てきます。通常、株式の譲渡益等に

は合計２０．３１５％の所得税・住民税がかかってきま

す。しかしながら、ＮＩＳＡは、投資によって得た利益の

うち決められた部分を非課税にする仕組みなのです。ま

た、これまで使い勝手が悪か

ったところを、２０２４年１

月からの新制度は克服しまし

た。 

 一方、ＮＩＳＡには年をま

たいだ損益精算などができな

いデメリットもありますの

で、ご留意下さい。 

 荘内銀行も、さまざまな商

品を取りそろえております。

手数料も優遇しておりますの

で、是非一度ご相談くださ

い。 

  

 

出席率 

８０．０％ 

 

 
次回例会  
２月２８日(火)１８：００～ 中央会館 

  夜の例会（ファイヤーサイドミーティング） 
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